
ＯＬＩＳ-一橋大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2016年10月15日(土)　14：00～17:35

場所：一橋大学国立西キャンパスインテリジェントホール

参加者：32名

■　アンケート集計（回収総数　20）

学部学生 8

一橋大学 大学院生 2

卒業生 2

7

1

一橋大学生の学部内訳

学部 1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年

経済学部 0 1 5 0 1 0

商学部 0 0 0 1 1 0

社会学部 0 0 1 0 0 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 1

大学のホームページ 3

大学の授業で先生から聞いた 5

ＯＬＩＳのホームページ 1

友人から聞いた 4

その他 7

（内訳） 先生に勧められた 3

キャリア支援室からのメール 2

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 7

保険業界のキャリアパスに興味があった 10

生命保険について興味があった 15

保険/金融業界を目指している 11

講師の話が聞きたかった 4

卒業生の話が聞きたかった 3

先生に勧められた 4

友人に誘われた 2

その他 0

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 15 2 0

講演② 15 4 0

講演③ 17 3 0

全体 17 2 0

講演① ・営業の重要性・楽しさが分かった。

・実務の現場に関する具体的な話が聞けてよかった。

・自分の経験を入れながらのお話が分かりやすかった。

講演② ・商品開発にさらに興味を抱いた。

・保険会社で働く中での本音をお聞きできて参考になりました。

・例を入れながらで理解しやすい。

講演③ ・資産運用の重要性を再認識した。

・金融業界の他業種と生保を比較した説明が非常に分かりやすかった。

・損保会社との運用の違いを知ることができ良かった。

・会社の話が聞けて良かった。

・キャリアパスの説明が良かった。

全体 ・大変有意義なセミナーでした。

・興味深い話が多かった。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 9

11

6

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 4

保険会社/業界の概要 9

金融一般 10

保険業界のキャリアパス 11

保険業界へのスキルパス 11

その他 0

■　意見・感想

・

・

・ 生命保険というと訪問販売のイメージしかなかったのですが、法人渉外・商品開発・
資産運用など、様々な仕事内容を具体的に知る事が出来ました。

このようなフォーラムを開いていただき、非常に勉強になりました。
ありがとうございます。

自分のキャリア形成に向けて、多角的な視点を知る事ができ、大変勉強になりまし
た。一口に生保といっても、仕事内容により様々な業務に携わることが出来ると分
かり、参考になりました。

フォーラム

講演


